
Hoy Villada esta de fiesta.  
“La feria de la Matanza”. 
Fiesta que han suplantado 
por la “Feria de la Vieja”. 
 
En este día, nuestra villa 
se llena de forasteros, 
pues llegan caravanas 
de todas partes de España. 
Unas llegan de Galicia, 
otras de Cantabria.Y de más 
partes de España. 
Y así sucesivamente, 
se va llenando nuestro 
bonito pueblo de Villada. 
 
La representación  
de la matanza del cerdo, 
esen la plaza del Rollo. 
Acompañan el evento  
Autoridades del pueblo, 
y también de la región, todos 
los villadinos y además, 
vienen artistas de Madrid, 
que son muy reconocidos, 
en nuestra tele de España. 
 
Se ameniza la fiesta, con los 
antiguos bailes regionales, 
que han vuelto a resurgir, 
recordando a nuestros mayores, 
para alegrar el pueblo y hacer 
partícipes a todos los que vienen 
de fuera a acompañarnos aquí. 
 
Al artista invitado de cada año, 
le visten de mondonguero, 
y le imponen nuestro pin, 
que es “el escudo de Villada”. 
Este personaje nos deleita con 
unas palabras y después de 
matar el cerdo, claro está por los 
matarifes indicados, se llevan en 
procesión al marrano. Van todas 
las autoridades y gentes  
que acompañan el evento, 
le llevan en procesión 
atravesando el  pueblo, 

al  ferial ya preparado, para 
obsequiar, a todo el que quiere, 
acomer ricos y típicos alimentos. 
Como dicen los mayores: 
“del cerdo hasta las pezuñas”, 
Y se acabó el invento. 
 
Estos si son ricos platos,  
de la matanza del cerdo. 
Los cocineros de ahora 
presentan todos muy bien, 
los platos con muchos  
dibujos dentro. 
Que a la hora de comer, 
se encuentra poco alimento. 
 
Por eso todos los que vienen, 
siempre vuelven otra vez, 
a comer estos manjares 
y a llenar la panza bien. 
 
Comen unas ricas jijas, 
lomo, panceta ymorcillas, 
que las hacemos muy bien. 
Con el pan de Villada, 
que es muy rico de comer. 
Y torta de chicharrones 
que son del cerdo también, 
que las fabrica mi hijo 
con cariño y buen hacer. 
 
Así termina la Feria,la feria del 
buen comer, con paz y armonía 
de un pueblo que se lleva muy 
bien y que acoge a los forasteros, 
para que gocen también. 
Y todos los villadinos con alegría 
y amor terminamos todos juntos, 
esta celebración. 
 
A mis setenta y siete años que 
tengo y que ahora me encuentro 
muy bien,la célebre muchos 
años, con ustedes también. 
 
 
Villada, 13 de Marzo de 2013. 
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